

Association familiale MIKOLAJCZAK

Ce 17 décembre 2025,

Chères Tantes Olivette, Agnès, Marie-Claire, Thérèse et Mady,
Chers Cousins et Cousins,

Une année s'achève. Dans quelques jours Noël sera là et ensuite
commencera l'Année nouvelle.

A ces occasions, nous souhaitons vous adresser tous nos vœux de joie, de
santé et de solidarité familiale, afin que Noël et cette nouvelle année nous
permettent de perpétuer les valeurs de notre FAMILLE qui en font notre fierté.

C'est le bien le plus précieux dans notre société, si complexe à la suite des
révolutions technologiques et de déstabilisations sociales et politiques
récentes. Nous le sentons bien quand au sein de nos familles, des frottements
existent et la souffrance qu'elle génère.

2025 a été combien sympathique pour les Sixties +, à l'occasion de la visite à
Uccle de la maison familiale du 108 avenue de l'Observatoire devenue le
pensionnat de l'Athénée Royal d'Uccle non loin. Et ensuite, l'accueil
éternellement chaleureux de Mino et Antoine Duchateau dans leur magnifique
propriété de l'avenue des Pinèdes à Uccle.

Nous formulons un appel à l'exposition des œuvres d'art de la famille.
Bianca de Villar, photographe professionnelle en Espagne, et Laetitia
Mikolajczak, peintre, toutes deux artistes reconnues, seraient enchantées de
pouvoir exposer avec d'autres Cousins et Cousins lors d'une exposition
qu'elles projettent en 2026.

Si, parmi vous, il y a de l'intérêt, faites-le savoir en envoyant un message à
notre Association.

Nous tenons à vous informer que vous avez accès sur le site familial
mikolajczak-af.be , pour la branche Observatoire, à votre arbre généalogique
ascendant, c'est à dire à tous ceux qui aussi éloignés qu'ils soient, sont nos
prédécesseurs, sans qui nous n'exissons pas. Quand c'est possible, une
notice historique est associée à chacun d'entre eux. Nous travaillons de
même pour la branche de Saint-Marc, c'est notre projet 2026.

L'année 2026 sera une grande année; celle de notre Tournoi de tennis Miko traditionnel, suivi de notre BBQ. Il aura lieu dans le courant de septembre 2026 à Grez-Doiceau. Notre Assemblée familiale aura lieu le même jour conjointement.

Concernant les Sixties +, notre réunion se tiendra le 25 juin 2026 à 15h00 à l'invitation de Françoise et Jean-Paul de Lame chez eux à Baisy-Thy, et qui célébreront quelques jours auparavant leurs 60 ans de mariage.

Plein de bonnes choses pour chacune et chacun de vous et tous les vôtres que nous aimons !

Très affectueusement,
Yves, Sylvie, Françoise, Corinne, Sébastien et Michel